

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

La **foi** nous fait adhérer à Dieu par la connaissance, et dès lors, intéresse surtout l'intelligence. L'**espérance** fait adhérer à Dieu par la conviction de Le posséder un jour dans la vie bienheureuse. Mais la **charité** prend tout notre être et, par l'amour, le lance en Dieu. La foi fait entrer dans l'intimité de la vie divine, mais la charité fait pénétrer plus avant en nous insérant dans ce mouvement d'amitié incomparable qui existe au sein de la Très Sainte Trinité, en nous rendant capables de nous associer à l'amour infini des trois Personnes divines ; par elle, nous aimons le Fils avec le Père, avec le Fils nous aimons le Père, et nous aimons le Père et le Fils dans l'amour de l'Esprit Saint.

La **charité** nous rend capables d'aimer Dieu avant tout pour Lui-même, pour sa gloire, sa félicité. Elle nous pousse à employer toutes nos forces **à Lui faire plaisir, en cherchant en premier lieu** sa volonté, ses intérêts, en renonçant à notre volonté, à nos intérêts. « La charité unit l'homme à Dieu, si bien qu'il ne vit plus pour lui-même, mais pour Dieu » nous dit saint Thomas qui ajoute que la charité est un amour d'amitié entre l'homme et Dieu. « L'amour trouve ou rend égaux ceux qui s'aiment »... et voici que Dieu nous a aimés jusqu'à nous rendre semblables à Lui-même ! « *Vous êtes mes amis si vous faites ce que Je vous commande* » et « *si quelqu'un M'aime, il gardera ma parole* » (Jean XV, 14 ; XIV, 23). Charité parfaite, amitié parfaite, union parfaite avec Dieu : voilà le but vers lequel il faut tendre en avançant avec empressement à pas d'amour.

« Pour Vous aimer comme Vous m'aimez, il me faut emprunter votre propre amour, alors seulement je trouve le repos. Vous qui n'avez pas craint de *mendier* un peu d'eau à la Samaritaine... Vous aviez soif!!! Mais c'était l'amour de la pauvre créature que Vous réclamiez. Vous qui êtes altéré, ne rencontrez que des ingrats et des indifférents parmi les disciples du monde, et parmi *vos disciples*. Vous trouvez bien peu de cœurs qui se livrent sans aucune réserve à la tendresse de votre amour infini. Votre amour miséricordieux est méconnu, rejeté de toutes parts ; les cœurs auxquels Vous désirez le prodiguer se tournent vers les créatures au lieu de se jeter dans Vos bras et d'accepter la délicieuse fournaise de votre amour infini. Ô mon Dieu, que ce soit moi cette âme fortunée ! Consomez votre petite hostie par le feu du divin amour... » (Ste Thérèse de l'Enfant Jésus, Histoire d'une âme)

« Si vous m'aimez, gardez mes commandements. Et moi, Je prierai le Père, et Il vous donnera un Consolateur : c'est l'Esprit de vérité, que le monde ne peut recevoir parce qu'il ne le connaît point. » (Jn XIV, 15-18)

Les intentions ecclésiales

- Pour la persévérance des séminaristes et des frères qui entrent au séminaire au début du mois.
- Pour la persévérance d'un diacre qui s'intéresse à la messe St Pie V et a demandé un missel grégorien.
- Pour un prêtre âgé fidèle, épuisé, usé, et oublié de ceux qu'il a aidés.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

« À force d'être les premiers et les mieux instruits sur les pensées et les sentiments de ceux que nous aimons, nous acquérons peu à peu une étonnante capacité à les comprendre. »

Ce principe de l'amitié qui exprime l'affinité existant entre des amis, nous pouvons l'appliquer à la Charité. Pour le saisir, complétons cette sentence par cette parole d'un auteur spirituel : « *Sans arrêt et avec une persévérance jamais lasse, l'amour applique l'attention de l'esprit à toutes choses concernant l'être aimé* ». Nous avons alors expliqué le lien qui unit la Foi et la Charité. Connaissant Dieu, nous l'aimons. Aimant Dieu nous cherchons à mieux le connaître.

Notre Seigneur nous l'enseigne dans les évangiles. Il nous dit : « *Là où est ton trésor, là aussi est ton cœur* ». Notre Foi sera d'autant plus forte et solide que notre Charité sera profonde. Plus nous aimerons Dieu, plus nous éloignerons de nos âmes ce qui nuit à cette intimité entre Dieu et nous.

Saint Thomas parlant de la prudence dit que cette vertu est « *un amour qui discerne les moyens opportuns de tendre vers Dieu et rejette tout ce qui serait susceptible de nous en détourner* ».

Un théologien précise en indiquant que « *sous l'impulsion de cet amour de charité, la conscience, éclairée par la foi et avec la vertu de prudence infuse, s'emploie à discerner les actions qui conviennent le mieux au bien de Dieu, à ce qu'Il aime et à ce qu'Il veut. La foi surnaturelle est la lumière directrice de la conscience surnaturelle. La charité surnaturelle, c'est-à-dire l'amour de Dieu, de son bien et de sa volonté, devient, dans cette même conscience, le principe moteur.* »

Si nous ne connaissons pas Dieu, nous ne pourrions pas L'aimer. Si nous ne L'aimons pas, nous ne chercherons pas à mieux Le connaître. Entretienons notre Foi pour alimenter notre Charité pour Dieu. Prions Notre-Dame du Rosaire d'éclairer les pécheurs afin qu'ils changent de vie et mettent leur affection en Dieu. Réclamons-lui aussi la Foi pour notre société qui, en établissant des lois impies, désoriente les esprits et les éloigne de la vraie connaissance de Notre-Seigneur sans laquelle ils ne peuvent se sauver.

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Rappel

Nous prions pour le sacerdoce des prêtres mais aussi pour la conversion des pécheurs. Par nos prières pour les âmes égarées, nous aidons les prêtres dans leur ministère bien difficile et nous œuvrons au salut des âmes.

Aidez-nous donc à aider les prêtres et les pécheurs en nous confiant **vos intentions de conversion ainsi que les belles grâces** dont vous serez témoins !

Pour cela, veuillez utiliser les moyens mis à votre disposition (adresse mél, téléphone,... ou pour plus de discrétion, boîte aux lettres sur la table de presse). Merci !

Avis

Après l'organisation de cette nouvelle année scolaire, les uns ou les autres étant partis ou ayant désormais quelque gêne pour faire leur heure habituelle d'adoration, nous vous proposons les heures vacantes suivantes :

- Le jeudi de 1h à 2h, de 10h à 11h, de 12h à 13h et de 17h à 18h.
- Le vendredi de 10h à 11h et de 17h à 18h.
- Le samedi de 1h à 2h, de 13h à 14h, de 18h à 19h, de 19h à 20h et de 23h à 24h.

N'hésitez pas à profiter de ces remaniements pour changer votre heure d'adoration, si besoin, en consultant votre correspondant.

Nous vous remercions également de nous informer des changements survenus dans votre foyer (déménagement, téléphone, départ ou arrivée d'un enfant au foyer, intronisation,...)

À lire

La charité nous oblige parfois à la fermeté pour défendre la vérité. Comment en est-on arrivé, dans l'Église d'aujourd'hui à la rendre aussi douceuse...?

« 1962 – Révolution dans l'Église »

de Don Andrea Mancinella, 14€
commande à www.chire.fr

« Croire à l'Amour » par le RP D'Elbée
9€50 chez éditions Téqui

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35 Lanvallay, Rennes : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme de Beir- 06 63 55 37 01
29 Guipavas : Prieuré St Yves - 02 30 82 54 64
31-32-47-81-82 Toulouse : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
34 Montpellier : Prieuré - 04 67 85 24 10
35 St Malo : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74-05 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-85-56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 Angers : M. Jaquemet - 02 41 60 20 67
50-14-61 Saint Ursin : M. Denier - 02 33 61 53 95
59-60-62-80 Lille : Mlle Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
64 Pau : Mme Ameri - 05 59 09 28 27
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95
Paris : Mme Millet - 01 47 71 03 21
76 Rouen : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
78 Mantes : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16



Les foyers adorateurs



jeudi 3, vendredi 4, samedi 5
Octobre 2013